

Wie das **Heim- und Schulleben** bei uns im Herz Jesu Institut abläuft, könnt ihr alle zwei Monate in unserem „Newsletter“ verfolgen. **Beiträge** von SchülerInnen, Erzieherinnen, Lehrpersonen sowie von unserer Direktorin sind dabei.

Tagesheim- und Heimnews - Rückblick

Zusatzfotos wie immer auf unserer Homepage!

Eröffnungsgottesdienst der Schule – Heimmesse im Kloster

Passend zum Jahresthema „Unsere Lieblings...“ hat Pfarrer Michael Bachmann im Eröffnungsgottesdienst von den wahren Schätzen des Lebens gesprochen und jedem von uns in Erinnerung gerufen, dass wir selbst Schätze Jesu sind.

Lasst uns jeden Tag aufs Neue bemühen, einander „Lieblingsmenschen“ zu sein. Um Perfektion geht es dabei nie, wohl aber um Ehrlichkeit, Einsatz und Verbundenheit...

Vorbereitung auf das alljährliche Wattturnier!

Auch dieses Jahr wurden wieder unsere besten Mädchen für das Wattturnier in Bozen ausgewählt. Wir wünschen ihnen VIEL GLÜCK!!



Projekt „Gesunde Jause“

In diesem Jahr ist das Projekt „Gesunde Jause“ gestartet. 14 Heimschülerinnen haben sich bereit erklärt, einmal in der Woche eine gesunde Jause vorzubereiten. Der Apfel-Banane-Orangen-Smoothie und das gesunde Brötchen können von den SchülerInnen bestellt werden.





Kleidertauschbörse



Unsere „Kleidertauschbörse“, ging - wie bereits in den vergangenen Jahre - auch heuer wieder, und zwar am 09.10.18 in unserer Turnhalle über die Bühne.

Kleiderschränke wurden nach geeigneter Herbst- und Wintermode durchsucht, die dann zum Tausch gegen andere Kleiderstücke angeboten wurden. Ein Shopping Tag der nachhaltigen Art!



Kastanienbraten

Am 17.10.18 kamen unsere Heimschülerinnen in den Genuss köstlicher Kastanien, welche Margareth mit viel Liebe zubereitete. Im Innenhof unserer Schule wurde „gefuttert“, gespielt und musiziert. Die leckere „Kastanienparty“ war einfach super!





Klasse sein - Gruppe werden!

Gemeinschaftsfördernde Spiele mit Übernachtung im HJI (1. Klassen)



Wir sind ein Team. Und das dafür notwendige Gemeinschaftsgefühl wurde in den ersten Klassen durch ausgewählte Aktivitäten noch weiter gestärkt.

Tanzen um das Lagerfeuer mit den Taschenlampen, nächtliche Wanderung zum Graaweiher, Entzünden eines Lagerfeuers, Geschichten erzählen, Lieder singen und vieles mehr. Der Höhepunkt des Abends war die Übernachtung in der Turnhalle. Wir haben viel Spaß gehabt und sind uns noch ein Stückchen nähergekommen.

1. Heimabend in diesem Schuljahr im HJI

Am Dienstag, 23. Oktober fand der erste Heimabend mit Eltern in diesem Schuljahr statt. Während des Abendessens sorgten Evamaria Hinteregger mit der Steirischen und Anna Reier am Klavier für die musikalische Gestaltung. Zudem wurde das Projekt „Gesunde Jause“ vorgestellt. Die Eltern wurden dazu eingeladen, einen Smoothie und ein gesundes Brötchen zu verkosten. Gemeinsame Spiele, wie beispielsweise das Idiotenspiel (organisiert von Chiara und Franzi) und das Sieben-Minuten-Spiel (organisiert von Sandra und Romina) rundeten den Abend ab.





Und das waren unsere Herbstausflüge:

- St. Lorenzen/Bruneck (Mansio Sebatum) 1. Klassen
- Ritten (Erdpyraminden, ...) 2. Klassen
- Dietenheim (Volkskundemuseum) 3. Klassen

Weitere Ausflüge:

- Schöpfungsweg Rodeneck 1. Klassen
- Oies/Hl. Freinademetz 2. Klassen

Begabungsfördernde Angebote:

- Abenteuer Computer! Von uns für GrundschülerInnen
- Sing it, play it, dance it! Von uns für GrundschülerInnen
- Ich denke, also bin ich (Wir im Vinzentinum)
- Illustrator/Photoshop (Wir an der WFO Brixen)

Termine und mehr - Ausblick



Wichtige Termine/Vorhaben:

SA	24. 11. 2018	14.00 - 18.00 Uhr	Spielenachmittag im HJI
DO	20.12.2018	18.00 Uhr	Rorate in der Pfarrkirche von Mühlbach
FR	21.12.2018	Frohe Weihnachten!	Lectio brevis- Unterrichtsende: 10.15 Uhr

